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ATA Nº 19/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 3 DE OUTUBRO DE 2019  
 
Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre Valente Rosas Caetano, 
Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Maria de Fátima Oliveira Bento e 
Vitor Manuel Soares Oliveira. ----------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: A senhora Vereadora Ana Isabel Tavares 
Cunha, por motivos pessoais.  ----------------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------   
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, mediante o apontamento 
dos principais eventos ocorridos no Município, neste período, destacando a abertura do Mês 

Sénior, que irá decorrer de 27 de setembro a 31 de outubro. Neste âmbito, salientou, de 
forma muito positiva a organização e decurso do Convívio Sénior, realizado no dia 27, em 
Fátima, que contou com cerca de 700 participantes. Durante o mês, serão promovidas 
diversas atividades na área da música, teatro, desporto, exposições e workshops dirigidos à 
população sénior do concelho. Mais referiu que esta é uma iniciativa consolidada, com 
elevada participação, com um cariz marcadamente social, no combate ao isolamento e 
proporcionado momentos de lazer em grupo, e que conta com o imprescindível contributo de 
toda a rede social do concelho. ----------------------------------------------------------------------------  
Destacou, também, por ocasião do Dia Mundial do Turismo, e com o objetivo de assinalar 
esta data, a realização de uma iniciativa no Mercado Municipal de Ovar, à qual se associaram 
os Municípios de Estarreja e da Murtosa, no reforço do trabalho conjunto entre territórios 
vizinhos, e que incluiu a apresentação do Painel, em Azulejo, “Caldeirada de Peixes”, projeto 
iniciado no âmbito da iniciativa Maio do Azulejo de 2019 e em cuja elaboração participaram 
mais de mil pessoas. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu-se, ainda, à tertúlia “O Ensino em Portugal: A 1ª República”, promovida pela 
Câmara Municipal e realizada no renovado Museu Escolar Oliveira Lopes, no âmbito das 
comemorações dos 109 anos da inauguração da Escola Oliveira Lopes, e que teve como 
objetivo promover a interação e a partilha entre investigadores e a comunidade. -----------------  
De seguida, informou da concessão, pelo Tribunal de Contas, visto aos contratos referentes 
aos lotes 1 e 2 para o fornecimento de refeições escolares no ano letivo 2019/2020. -------------  
Deu, ainda, conhecimento da realização de reunião da Assembleia Intermunicipal da CIRA, e 
no próximo dia 11, de uma reunião do Conselho Geral da ANMP, na qual marcará presença. -  
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Salientou a assinatura da escritura de constituição e transmissão de direito de superfície de 
terreno entre a Câmara Municipal de Ovar, a Junta de Freguesia de Cortegaça e o Corpo 
Nacional de Escutas (CNE), com vista à construção do Centro Escutista do Buçaquinho, 
projeto que o Município de Ovar pretende acolher, em desenvolvimento do projeto do 
Buçaquinho Scout Camp (primeira fase, já concretizada, daquele projeto mais vasto, agora a 
executar, numa segunda fase), enquanto projeto vencedor do Orçamento Participativo de 
2015/2016, e que constituirá um polo de atratividade para o nosso território a nível local, 
regional, nacional e internacional. ------------------------------------------------------------------------  
Salientou, também, a realização da conferência “Como é que poderemos construir um mundo 
melhor”, a primeira de várias conferências a partir do lema “Ovar – Território de Futuro”, e 
que visa discutir as problemáticas com que, em especial, a juventude se depara a vários 
níveis, abrangendo temas tão vastos como as alterações climáticas, os desafios do mercado 
de trabalho e um Workshop prospetivo para a consolidação das TICE. Destacou, ainda, neste 
contexto, a realização de uma conferência sobre a Economia do Mar, promovida pela Inova-
Ria, com o apoio da Câmara Municipal e da SEMA, e cujo objetivo foi reforçar o 
conhecimento dos stakeholders em matéria de apoios e oportunidades de negócio e de 
financiamento. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, salientou várias iniciativas promovidas pelas coletividades e associações do 
concelho, destacando o 34º aniversário da elevação de Cortegaça a Vila, o 50º aniversário do 
Centro Cultural e Recreativo de Válega e a 13ª Regata da Cenário. ---------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte questionou quando está previsto o reinício das obras de 
dragagem da Barrinha de Esmoriz, assim como solicitou esclarecimentos sobre a existência 
de peixes mortos nos canais da Barrinha. ----------------------------------------------------------------  
Referiu, também, que a iluminação das Festas do Mar, na Praia de Esmoriz, ainda não foi 
toda retirada, existindo um poste que pode provocar acidentes. --------------------------------------  
No que respeita a arruamentos, assinalou a necessidade de estabelecer o sentido único na 
circulação de trânsito na Rua Ângelo Correia e de reforçar a iluminação na Rua da Casela, 
dada a proximidade das escolas, em Esmoriz. ----------------------------------------------------------  
Ainda neste âmbito, salientou a degradação da estrada da floresta, em muito mau estado, em 
especial, devido às raízes, e recordou a inexistência de sinalização na A29, nomeadamente 
relativa às praias do concelho e às entradas nos passadiços da Barrinha, propondo que se 
contacte a Infraestruturas de Portugal, IP no sentido de instalar placas indicativas, de forma a 
reforçar a atratividade do concelho. ----------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, haver necessidade de medidas relativamente a alguns palheiros da praia 
de Esmoriz que estão em risco de desabar, nomeadamente o palheiro amarelo e o palheiro 
verde, junto à padaria Pá Rita, assim como quanto a uma moradia vandalizada, desde há 
cerca de 20 anos, na Praça João de Santarém, que é utilizada para fins inadequados, e cujos 
acessos deviam ser fechados, e bem assim a limpeza de grafitis na zona do Barramar, uma 
vez que são sinónimo de desleixo e convite a que “se façam mais”. Chamou, ainda, a atenção 
para a necessidade de preservação do barco e jardim envolvente, na Praia de Esmoriz. ---------  
Por fim, referiu que continuam a existir na Freguesia de Válega, postes no meio das ruas, na 
sequência do alargamento das vias, como é o caso das Ruas Carvalho de Cima, Seixo 
Branco, etc.. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
Em resposta, o senhor Presidente da Câmara Municipal informou que está previsto que a 
dragagem da Barrinha seja retomada após a época balnear, não tendo, ainda, conhecimento 
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da data prevista e referiu que desconhece qualquer situação anómala relativamente aos 
peixes. Em qualquer caso, a Câmara Municipal estará atenta.  ---------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu ter indicação de peixes mortos no Rio Cáster, 
havendo informação da SEPNA da existência de poluição proveniente de Santa Maria da 
Feira, que terá causado esta situação. ---------------------------------------------------------------------   
O senhor Presidente da Câmara Municipal prosseguiu a dar nota que, relativamente à 
situação dos arruamentos elencados, vai analisar as situações em conjunto com a Junta de 
Freguesia de Esmoriz e a Divisão de Conservação e Serviços Urbanos. ----------------------------  
No que se refere à situação dos Palheiros, considerou que este é um assunto sensível, sendo 
que a situação do palheiro verde é a que causa maior preocupação, uma vez que, sendo 
propriedade privada, são também um património que é necessário proteger e valorizar. As 
situações estão referenciadas e há interação com os proprietários. ----------------------------------  
Referiu, também, que tem conhecimento do estado da moradia degradada indicada, sendo 
que os Serviços Municipais já tentaram atuar, em função das suas competências, estando 
atentos à necessidade de garantir as condições de segurança no local. ------------------------------  
De seguida, explicou a situação do protocolo a outorgar com a Sociedade Polis Litoral da Ria 
de Aveiro – Em Liquidação, cujo atraso se deveu ao Município de Espinho, existindo agora 
condições para a sua assinatura e possibilitará, entre outras benfeitorias, a maior sinalização 
na zona da Barrinha. Relativamente à sinalização indicativa a partir da A29 considerou 
tratar-se de uma nota positiva, assumindo que pugnará pelo diálogo com a Infraestruturas de 
Portugal, IP, para tentar a viabilização do proposto. ---------------------------------------------------  
No que concerne à preservação do barco, referiu que se trata de matéria que já está a ser 
tratada com a Junta de Freguesia de Esmoriz. -----------------------------------------------------------  
No que diz respeito aos postes da EDP, referiu que são situações em que a Junta de Freguesia 
de Válega procedeu ao alargamento das vias, por sua iniciativa, nem sempre com o 
conhecimento da Câmara Municipal, o que gera alguma dificuldade de atuação atempada na 
resolução destes problemas, que, em qualquer caso, se procura resolver o mais rapidamente 
possível, e sempre com espírito de colaboração. --------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou, de forma positiva, a realização da Palestra no 
âmbito da evocação dos 109 anos da inauguração da Escola Oliveira Lopes. ----------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“Passados dois anos de mobilização para uma abordagem transformadora de cuidados de 
saúde que respondam a necessidades locais, sem perder a transversalidade e universalidade 
do direito à saúde, vemos o programa piloto inicialmente denominado In Ovar Saúde XXI  
[SNS + Proximidade] e que foi  redenominado SLS Ovar [Integração de Cuidados] começar 
a ganhar visibilidade por implementação de ações concretas.  ---------------------------------------  
A primeira ação integrada a concretizar-se é o PIC (Plano Individual de Cuidados) do 
síndrome metabólico (SM).  Aos prestadores de cuidados saúde as ações de enfoque na saúde 
(competência central): para os cuidados de saúde primários a identificação dos cidadãos a 
intervir pela caraterização do perfil, motivação e prescrição, para os cuidados hospitalares o 
suporte e orientação nutricional, psicológica e comportamental; e  à autarquia as ações gerais 
de enfoque no estilo de vida como a  atividade física/ exercício físico individualizado e 
eventual apoio social às deslocações para os cuidados em situações devidamente 
fundamentadas. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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Nesta fase pela prontidão e empenho já dedicado ao PIC SM de registar e reconhecer o 
envolvimento do departamento do desporto e seus profissionais. Bem como o agradecimento 
devido pela colaboração, sempre que solicitada, do executivo em permanência.  -----------------  
Trata-se de um trabalho do ponto de vista autárquico quase invisível, mas na minha opinião, 
com impacto inovador, em continuidade e transformador, que aporta ganhos de saúde 
individuais, de comunidade e de organização da saúde local, regional e potencialmente 
nacional”.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Fátima Bento referiu que as obras de saneamento, da responsabilidade 
da AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA, no Torrão do Lameiro estão paradas desde 
julho, questionado relativamente aos prazos de execução. --------------------------------------------  
Mais referiu que as guardas da EN 327, junto ao Lugar do Sobral, encontram-se danificadas, 
questionado quanto ao que está a ser feito com vista à sua reparação. ------------------------------  
Questionou, ainda, relativamente à ligação dos edifícios municipais à rede de saneamento, 
em Arada, atentas as obras em curso.---------------------------------------------------------------------  
No que concerne às notícias veiculadas relativas à venda do centro comercial Dolce Vita, e 
dada a sua relevância, questionou se a Câmara Municipal está a acompanhar este processo. ---  
Formulou, ainda, um juízo refletivo quanto à efetiva e real necessidade de deliberação sobre 
os impostos municipais, com tanta antecedência – como aconteceu –, face à argumentação 
apresentada pelo executivo em permanência, considerando a posição que foi assumida pelos 
senhores Vereadores do PS, pugnando pelo adiamento para a reunião seguinte da Câmara 
Municipal face à entrega tardia dos documentos, constatando-se a posteriori, com surpresa, 
que o assunto apenas será agendado e discutido na Assembleia Municipal de 11 de outubro. --  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, relativamente às questões do Torrão 
do Lameiro e da EN 327, vai esclarecer e acompanhar as situações. --------------------------------  
No que se refere às ligações do saneamento dos edifícios municipais em Arada, considerou a 
questão pertinente, devendo as referidas ligações ser efetuadas desde já, como previsto. --------  
Relativamente à venda do centro comercial Dolce Vita, referiu que o executivo municipal 
está atento à dinâmica da economia, de forma a dar as respostas e a prestar a colaboração 
necessária sempre que necessário, no respeito pelas atribuições e competências que lhe estão 
cometidas. Face às notícias veiculadas pela comunicação social, é importante conhecer a 
estratégia dos novos potenciais proprietários, sendo desenvolvidas diligências nesse sentido. --  
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu, relativamente ao agendamento dos assuntos 
relativos aos impostos municipais, que houve a necessidade de marcar outra reunião da 
Assembleia Municipal, para além da ordinária, face à imperatividade da decisão relativa à 
transferência de competências, até 30 de setembro – logo, na primeira reunião –, sendo 
manifestamente impossível o tratamento de todos os assuntos numa única reunião. Mais 
referiu que ainda se ponderou adiar a deliberação sobre os impostos, em sede de reunião do 
Câmara Municipal, mas face à necessidade de divulgação dos possíveis benefícios junto das 
empresas, e ao facto de o prazo de comunicação da taxa da derrama e isenções, à ATA, ter 
sido antecipado, a deliberação teve de ser mantida para a data prevista. ----------------------------  
Informou, ainda, que já tentou contactar a empresa responsável pela gestão do Dolce Vita, 
mas não teve sucesso, tratando-se de dossier que está a ser acompanhado. ------------------------  
A senhora Vereadora Fátima Bento referiu que a aprovação do negócio é esperada a breve 
prazo, desconhecendo-se qual é a estratégia dos adquirentes. ----------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte questionou se o espaço pode ter outro uso que não um 
centro comercial. --------------------------------------------------------------------------------------------   
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O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o loteamento define o uso do lote e só com 
a sua alteração, assim como do plano de pormenor, que também o vincula a esta finalidade, 
pode existir a alteração de afetação. ----------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 19 DE SETEMBRO DE 2019. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 653/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A POLIS 
LITORAL DA RIA DE AVEIRO - SOCIEDADE PARA A REQUALIFICAÇÃO E 
VALORIZAÇÃO DA RIA DE AVEIRO, SA - EM LIQUIDAÇÃO - CAIS DA TIJOSA 
E CAIS DO TORRÃO (OVAR). ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 654/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o protocolo. -------------------------------------------  

 
PROJETO DE REGULAMENTO DE APOIO ÀS ARTES E OFÍCIOS 
TRADICIONAIS COM INTERESSE MUNICIPAL - APROVAÇÃO E CONSULTA 
PÚBLICA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal explicou o interesse do projeto de Regulamento, 
nomeadamente, quanto à arte xávega, sendo que o objetivo é apoiar as artes tradicionais de 
Ovar. Mais referiu que será agora iniciado um período de 30 dias para a consulta pública e 
depois o documento será submetido a reunião da Câmara Municipal e da Assembleia 
Municipal, para aprovação.  --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 655/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de regulamento, e dar início ao 

período de consulta pública, pelo prazo de 30 dias, nos termos e fundamentos da 

informação nº 87/DAJF/SP, de 01.10.2019. ----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE CONTRATO DE PATROCÍNIO DESPORTIVO PARA A 
REALIZAÇÃO DA VI CORRIDA S. SILVESTRE DE OVAR. --------------------------------  
 

Deliberação nº 656/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo contrato de 

patrocínio desportivo, com a condição constante da Informação da Diretora de 

Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, datada de 18.09.2019. ------------  
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EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DO SAAL - CORTEGAÇA - PEDIDO DE 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA A PRESTAÇÃO DA CAUÇÃO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 02.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 657/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 02.09.2019. ----------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À EMISSÃO DE CERTIDÃO - 
CD/142, REQUERIDO POR SÓNIA CRISTINA RODRIGUES JESUS COSTA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 20.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 658/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 20.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À EMISSÃO DE CERTIDÃO - 
CD/129, REQUERIDO POR ROGÉRIO PAULO OLIVEIRA PINTO DA CRUZ - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 17.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 659/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 17.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/94, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE 
VÁLEGA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 12.09.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 660/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 12.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/98, REQUERIDO PELA BANDA FILARMÓNICA OVARENSE - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 17.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 661/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 17.09.2019. -----------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/97, REQUERIDO PELA SOLINEBLIS - ASSOCIAÇÃO CULTURAL - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 17.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 662/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 17.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - LDP/33, REQUERIDO PELA SOLINEBLIS - ASSOCIAÇÃO 
CULTURAL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 17.09.2019. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 663/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 17.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO - LRIMP/37, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA 
PAROQUIAL DE VÁLEGA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 20.09.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 664/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 20.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO - LDR/99, REQUERIDO PELA ANTENA VAREIRA - COOPERATIVA 
CULTURAL E RECREATIVA CRL. - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 27.09.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 665/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 27.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
20.09.2019 A 26.09.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 666/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
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INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 14.09.2019 A 27.09.2019. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 667/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 27 DE SETEMBRO 
DE 2019 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 668/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
15ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GRANDE OPÇÕES DO PLANO DE 2019 - 
PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 669/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ABERTURA DA 6ª EDIÇÃO DOS ESTÁGIOS PEPAL - 2019 - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 30.09.2019. --------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 670/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 30.09.2019. ----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DE CINCO VALORES DE RENDA AO ABRIGO DO 
REGIME DE ARRENDAMENTO APOIADO, DE FOGOS DE HABITAÇÃO 
SOCIAL, QUE CONSTITUEM PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO, EM 
ADITAMENTO À INFORMAÇÃO DO SERVIÇO Nº 266, DE 08.08.2019 - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2019. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 671/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 24.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE CONCESSÃO DE 24 APOIOS NA FATURA DE ABASTECIMENTO 
DE ÁGUA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 672/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 295 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 20.09.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA - APLICAÇÃO DO REGIME 
DE ARRENDAMENTO APOIADO DOS ARRENDATÁRIOS DO FOGO Nº 253 DO 
CONJUNTO HABITACIONAL DE CORTEGAÇA - PRAIA - JOÃO MANUEL DIAS 
VITÓ FONSECA E ANABELA COSTA FONSECA. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 673/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 297 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 26.09.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA - APLICAÇÃO DO REGIME 
DE ARRENDAMENTO APOIADO DOS ARRENDATÁRIOS DO FOGO Nº 241 DO 
CONJUNTO HABITACIONAL DE CORTEGAÇA - PRAIA - ANTÓNIO DE 
OLIVEIRA PEREIRA E MARIA ANTONIETA TEIXEIRA MONTEIRO PEREIRA. --  
 

Deliberação nº 674/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 299 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 01.10.2019. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR AO GRUPO DE 
BANDOLINS DE ESMORIZ, PARA A REALIZAÇÃO DO XIX COMCORDAS. --------  
 

Deliberação nº 675/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a cedência, nos termos da informação nº 

13057 da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, datada 

de 18.09.2019. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 676/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
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E como nada mais havia a tratar, foi encerrada a reunião pelo Presidente da Câmara 
Municipal, pelas 10:37 horas, da qual para constar se lavrou a presente ata, que, depois de 
lida e aprovada, vai ser assinada, obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana 
Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, e 
pelos demais membros do órgão executivo que o pretendam fazer. --------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

 


